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Ata da 12a (DECIMA SEGUNDA) Reunlão Extraordinária da Câmara
Municipal de Sâo Gotardo realizada no dia OS 1tnÊS1 de Julho de 2O18
(Dois Mil e Dezoito) âs 19hs e O5min (DEZENOVE HORAS E CINCO
MINUTOSI, na sede da Câmara, à Praça São Sebastião, n" 45, nesta cidade,
onde se reuniram sob a Presidência do vereador José Dédi de Souza, os
senhores vereadores: Anivaldo Jose Barbosa, Carlos Alves de Camargos,
Denise Aparecida Alves, Gilberto de Oliveira Candido, Íris Antônio
Llmírio, Josê Luiz Messias Neto, José Pereira Rodrigucs, Josê p,einaldo
da Silva, Marcilon Lacl Rodrigues e Valdivino Honorato de Oliveira.
Havendo número regimental, em nome de Deus, o senhor Presidente declarou
aberta a Décima Segunda Reuniáo Extraordinária do ano de 2018. Foi
anunciada a LEITURA DA ATA DA 11" íDECIMA PRIMEIRÁI REUNIÃO
EXTRAORDINARIA OCORRIDA NO DIA 03 íTRÊSI DE JULHO DE 2018
DOIS MIL E DEZOITO . Vereador Jose Luiz solicitou a dispensa de sua

leitura. O pedido foi posto em apreciaçáo e votaÇáo, sendo que o mesmo foi
aprovado por 10 votos. A ata, portanto, foi declarada aprovada, sem ressalvas,
nos termos do art. 35 do Regimento Interno (Resoluçáo 94l92). Na sequência
passou-se aAPRESENTACÃO DE PROJETOS projeto de Lei N. L44DD26
de Junho de 2O18 que'autoriza a concessão de subvenção social à creche
Fia Cezario de Abaete dos Venâncios. " Projeto de Lei No 145 de 11 de
Junho de 2O18 que ' acrescenta o parágrafo único no art.l5 da tei
Municipal no 2.257 de 27 de novembro ile 2Ol7 , e dá outras providências.
,' APRECIACÃO. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE PROJETOS: projeto de tei
No 141 de 22 de Junho de 2O18 que "Dispõe sobre a autorizaçâo ao poder
executivo municipal a suplementar dotações orçamentarias com saldos
insuficientes na lei do orçamento anual em vigor e dá outras providencias. ,,

Os pareceres das Comissões Permanentes foram colocados em discussâo e

votaÇão, sendo aprovado por 10 votos. Na sequência o projeto 14112018 foi
colocado em discussáo. Vereador Jose Luiz ressalta a abertura de credito
conforme o projeto. Relata de acontecimentos de mudanças das fichas
orçamentarias de verbas. Vereadora Denise destaca as necessidades e

deÍiciências da secretaria do esporte agregado na educação do município.
Ressalta a importânciâ que se tem em apoiar e valorízar a Secretaria do
Esporte, onde se tem como objetivo trazer patrocínios em campeonatos para
realizar d benéfica ao público de atletas e a este setor, sobressaindo
talento , nos s representam e vangloriar Sáo Gotardo. Vereador

ssalta a importânc projetos â serem
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aderidos em resoluções dentro de casa. Fala de forma convicta a importância
que se tem as fichas orçamentarias onde a casa legislativâ está sempre atenta
as demandas a serem atendidas. Destaca também o trabalho de seus colegas
onde se tem como principal objetivo apoiar e cobrar dentro da casa. Vereador
Valdivino fala da importância que se tem o projeto, ressalta aspectos de
situações publicas onde se encontram em calamidade citando como exemplo
o cemitério municipal, onde se manifesta pâra que tomem as devidas
providências. O Presidente salientou o quáo importante tem este projeto,
onde transcorre beneÍicios no esporte parâ a comunidade. Vereador Jose
Reinaldo destaca a inclusão para o distrito de Guarda dos Ferreiros, onde os
mesmos também possam desfrutar dos beneÍicios da secretaria do esporte.
Vereador Iris fala em apoiar a comunidade de Abaete dos Venâncios, onde os
mesmos buscam um apoio desdobrável no esporte. Vereador Aaivaldo
destacou em que o remanejamento de verbas para a secretaria do esporte se
destaca em grande importância, onde se tem como a base de tudo. Vereador
Marcilon ressalta a importância que se tem o esporte na cidade, tendo por
objetivo agregar valores ao público jovem e infantil, trazendo saúde esportiva
com qualidade a todos. A dispensa da aplicação do Art. 178 do Regimento
Interno foi aprovada por 10 votos. Na sequencia o projeto foi posto em votação,
obtendo aprovaçáo plenária por 10 votos. Nada mais havendo com a graça de
Deus o senhor Presidente declarou encerrada a reunião. Do que eu tenho para
constar, eu, Gilberto de Oliveira Cândido, 1" secretário, lavrei a presente ata
que após lida e aprovada segue assinada pelos demais membros da Mesa
Diretora. São tardo - MG, 03 de Julho 20i8.
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